
Mit Schreiben vom 04.07.2020 stellt die SPD-Fraktion eine Anfrage hinsichtlich der 
Parksituation in der Wilhelmstraße (s. Anlage 1).  
 
Mit email vom 10.07.2020 hat der I. Beigeordnete der Hansestadt Wipperfürth, Herr Dirk 
Kremer, vorab die Anfrage ausführlich und detailliert beantwortet. Im Nachgang zu die-
ser Beantwortung haben sich auch durch weitergehende Recherchen keine neuen Er-
kenntnisse ergeben. Die email ist daher als abschließende Stellungnahme der Verwal-
tung beigefügt (s. Anlage 3).  
 
Zur gleichen Thematik erhielt die Stadtverwaltung Anschreiben mehrerer Anlieger (s. 
Anlage 2), die als Bürgerantrag gewertet werden. Hierzu erfolgt eine Beratung unter 
TOP 1.2.1 dieser Sitzung.  
 


